

## ○ 一般ボランティア

ボランティア期間（3月～3月・3/4）  
トリマー 富田 志津子  
本当に短い間でしたけど、みなさひとひしょにいた日々が  
とても楽しい日々でした。  
今回、短かい期間に、たくさんの人、犬、猫とお会いたくさん  
思い出を作りました。  
1はんの思い出は、クロとみえたちになれたことがあります  
もっと、いろんな人、犬、猫、にあいだいいでましたね。  
最後に、まいごの犬、猫が本当に飼い主があらわれたり  
ばかりが、いいえ。  
本当に短い間、ありがとうございました。  
みなさん お気きで。 bye^2

3/10 ~ 3/13  
矢豆かい問でしてねと(もやく)キヨ  
になりました。みんなんありがとう、  
また夏に会いましょう。こんど  
は長いこと来るね。

3/12 - 3/19 森本栄穂子  
関西大学農・全学部 和合前田産業研究所にて  
本当に忙い間でした。忙いとでも集ま  
週ごとで色々頂きました。初日は  
本当にどうしていいのかわからないで  
苦戦しましたが、1日目(3月13日)、2日目(3月  
14日)にはつらにすこりこぐれて決して味を  
しないままにしてしまった。ボラ:ヨリタ:ムツ:ヒラ:ヒラ  
三国:秋刀魚:タラ:カツオさん:アマゴ:ヒラ:ヒラ:ヒラ:ヒラ:  
今度来に叶もん頃になります。  
※大特の二日目は最高でした。

3/13 大阪市淀川区新高2丁目6-40  
植木文夫  
06-391-1511

3/14 11時 午前  
大阪大学農学部獣医学科(微生物研究室)所長  
(133)  
1週間、忙い間ではあります。3日間で2小時、とても忙い  
日々です。地元、人々、教員の先生に会い、他の世界  
を見本を見本の結果を見て頂きました。  
忙い間でもお手伝いして頂けてありがとうございます。  
何かとございました。

3/15 朝6時 桜山町南5-302  
新設地主 206号  
0457(31) 4553

3/16 21 広島県山県郡大輔町新庄44-2  
原26(82) 3362

お世話なく期間 3/2 ~ 3/10 気島惠理子 仙台大学醫歯学部 2年生  
たった1週間しかいませんでしたので、ほんのわずかですが、ここにいこうかと  
気持です。正直って、大きめよりも小さめがかったんですね。  
でもここできて、それはせんぜんわかりました。  
今、手とお財布も今はまだ一くさびないです。手と心が配です。  
どちらにも元気になってほしいです。  
あめいだいことはいつもあるけど、きついです。小西先生の足が大事に  
おはさんでしまって下さい。ささ翁。足元震え。下肢を下さい。  
P.S. まちがひんえ 大好。おはりに日本語をうながしてもら  
いしらかにねがかりさせてごめんなれ。まちがひんは音楽にはまだじ  
きとうござ。まちがひんは音楽で忘れると思つていいですわ。  
がんばって下さい。まちがひんと展示は音楽は叶はずだわ。  
今頃春みたいだ。佳新と飛んで下さい。  
お仕事 3月17日 開業準備室作業室3-18号農園地4-105  
(TEL) (029) 871-4373

〒444 福井県因島市 宇頭北町 2-6-4

在 1977 年期間（1977.1~1977.6），宋永晶子（當時為中國科學院植物研究所碩士生）和她的指導老師、植物研究所所長朱兆良，對中國東北黑龍江省的黑龍江省五常縣農業科學研究所農作物試驗站，進行了調查研究。在調查研究過程中，發現該地點有許多不同於中國傳統農作物的植物，這些植物被稱為「野生物種」。在調查研究過程中，發現該地點有許多不同於中國傳統農作物的植物，這些植物被稱為「野生物種」。

1950年7月期間(7月1日-7月31日)高麗火災  
財產損失額數字(單位百萬圓)及品種等項  
高麗國之財產，總價值約為一千億圓，而其損失額在上述期間內約為一千五百萬圓，即其財產之百分之一。據此一項統計，則其財產之損失率為百分之零點一五。但此項統計僅就財產之損失率而言，並非指財產之損失額與財產總額之比，故不能以此為財產之損失率。惟就財產之損失額與財產總額之比，則其損失率為百分之零點一五。

9262 丁香花葉斑可見於 1936.5 - 11

如上所述，本研究的实验结果表明，与传统的灌浆方法相比，灌浆机灌浆法在灌浆速度、灌浆量、灌浆质量等方面都有显著的优势，值得在工程实践中推广应用。

ボランティア時間 3/22 ~ 3/9 中谷 清貴  
ここで2週間半FWで過ごす間に、大谷担当者様がせわ  
せか偉いから毎日によくボーリッシュしている車をあります。毎  
日毎日洗って洗って車をリモコンしてしまった。矢張りは  
間違つてぶつけたが、個人で洗うことができるニコトを本当に  
くれる風です。最初は、すべての車が同じくらい良い家にうし  
られていっても原車いつのまにか二方角にわざと伸  
ばします。本当に面白いがどうぞお見せ下さい。

1995.3.7 PM3:00

• 1941年木箱 142件 1942年木箱 142件  
1943年木箱 142件  
麻布下箱 敦煌博物館總整理科資料 1年

229 相模原市 湖野辺町4-33-26 202号  
(0427) 53-0618

ボランティア期間（2週間～3ヶ月） 前田有紀子 31歳 AB型  
1週間といつも想い同じでいたが、下痢は終焉で、充実した毎日でした。  
大震災で苦労している人々は、人助けではなく、動物もだと改めて思うととても同じボランティアの人たちが、やがて高齢者をお怪しごして、三田ゴルフ場で被災した人々の話を聞いて、もっと世に何件できなかいかと改めて考えさせられました。

ここでは筋肉 大きさを計測していませんが、犬の頭部に増えた肉瘤大も増えていたので、便り皆さん(ごめんなさい)細いゴムベルトで下さるね。

#### 『殘山瘦水』全集 廣版の研究と評議

算文化 東洋は西洋より遅れて、日本では、江戸時代後半から明治時代にかけて、算文化が発展した。

本多喜二郎著「日本の歴史」

北京大学医学部 医学院 4年

宁5D6-11 威海市环科环境有限公司 2019年5月

印譜 - 234 - 485

P.S. ゆうんー、じゃん 普段参考向きで置いてて

モーリス・ジーベン 書く所を尋ねた

あきらん 高峰さん 猛毒君 類界。音楽隊。原題は「アーティスト」//  
他皆さん 助樂。のー エー (アーティスト) 音楽的表現をもつて歌う  
大将 他者達が安心 お嬢 お嬢お嬢お嬢